



2023年5月19日 No.7



たくさん歩いて たくさん遊びました！

水曜日に実施された遠足は、勇舞すこやか公園までの往復約6kmの歩きと現地での様々な遊びで、存分に体力を使って活動することができました。様々な遊具での遊びを中心に、広い公園での探検など、楽しい時間を過ごしました。かなり体力を使いましたが、楽しい思い出となりました。



引取型下校訓練ありがとうございました

先週土曜日に行われた引取型下校訓練は、保護者の皆様にご協力いただき、無事終了することができました。緊急事態に備え、お子さんを安全に下校させるための動きを確認することができました。土曜日にもかかわらず、ご協力いただき、ありがとうございました。

お願いとお知らせ

○植木鉢について・・・1年生の時にあさがおの栽培で使っていた、鉢・皿・支柱・ペット



ボトルのじょうろを使用します。来週25日(木)までに学校に持ってきてください。準備をお願いします。すべてに記名してあるかの確認もお願いします。2年生では、ミニトマトを育てます。

○体育について・・・来週は、体育が毎日あります。運動会に向けて、リズムの練習が始まります。毎日の体育でジャージの洗濯が大変かと思いますが、よろしくをお願いします。

○夏休み良書推薦図書について・・・先日申し込み袋を配付しました。購入を希望される場合は、6月2日までに代金を入れてお子さんに持たせてください。

○長さの学習について・・・算数では来週から「長さ」の学習に入ります。学校の竹ものさしを使用しますので、ご家庭で用意していただく必要はありません。